

Público

El Gobierno de la Comunidad de Madrid crea una dirección de infraestructuras sanitarias

El Ejecutivo autonómico nombrará a Alejo Joaquín Miranda como director general de infraestructuras sanitarias, cargo de nueva creación.

PlantaDoce
25 may 2018 - 12:29

El Gobierno de la Comunidad de Madrid rearma su departamento de sanidad tras la salida de Manuel Molina, César Pascual y Luis Javier Fernández Abad. El Ejecutivo nombrará a Alejo Joaquín Miranda como director general de infraestructuras sanitarias. **Se trata de un área de nueva creación que centrará su actividad en procesos de renovación de hospitales y otros equipamientos sanitarios.**

La construcción del nuevo hospital de La Paz, así como el proyecto de renovación hospitalaria que ha presentado la consejería de Sanidad dirigida por Ruiz Escudero son algunos de los ejemplos de las principales tareas que podrían estar relacionadas con esta dirección general.

Asimismo, el Gobierno de la Comunidad de Madrid ha realizado más nombramientos en las direcciones de la consejería de Sanidad. **Teresa Chavarría es la nueva directora general de planificación, investigación y formación, y Ana Dávila se incorpora como directora general de humanización.**

Chavarría es licenciada en Ciencias Biológicas y Doctora en Ciencias, y desde enero de 2016 ostentaba el cargo de subdirectora general de investigación sanitaria. Dávila, por su parte, es licenciada en Psicología y hasta ahora era la jefa de gabinete del consejero.